

ALCALDES ELECTOS ASUMEN COMPROMISOS PARA REDUCIR LA ANEMIA Y LA DCI

Hoy tuvieron una importante reunión de trabajo en la Disa Jaén a convocatoria de la Gerencia de Desarrollo Social del GRC.

Jaén, 14 de diciembre

La Gerencia Regional de Desarrollo Social del Gobierno Regional de Cajamarca (GRC) desarrolló hoy una reunión técnica con los alcaldes electos periodo 2019-2022 de las provincias de Jaén, San Ignacio y Cutervo. La apertura del mismo lo realizó el Director de la Sub Región de Salud Jaén, Mg. Sc. Blgo. Mario Troyes Rivera.

El objetivo del evento es lograr el compromiso de las autoridades electas de los municipios provinciales y distritales para priorizar la ejecución de intervenciones que contribuyan a la reducción de la anemia y la desnutrición crónica Infantil (DCI).

Situación de la desnutrición crónica infantil y anemia en los distritos de la región Cajamarca, causas, efectos e indicadores y logros, intervención de los programas sociales en la región, entre otros fueron los temas tratados en esta reunión.

Las exposiciones estuvieron a cargo del Lic. Carlos Roncal, Sub Gerente de Desarrollo Social, la Dra. Ada Polanco, Sub Gerente de Asuntos Poblacionales, el Ing. Roseles Machuca, Representante de la SUNASS Cajamarca y el Ing. Elmer Ramirez, representante de Qali Warma.

Finalmente las autoridades municipales, que asumirán funciones el 01 enero del 2019, se comprometieron a trabajar juntos para contribuir a disminuir la anemia y la DCI en sus respectivos distritos y provincias.

